
■インターアクト年次大会プログラム
１．日　　　時　2014年７月26日（土）

８：45～15：20
２．会　　　場　利根商業高等学校
３．主　　　催　利根商業高等学校

インターアクトクラブ
４．提　　　唱　沼田ロータリークラブ
５．大会テーマ　『伝承―古を学び今に活かす』

６．スケジュール
８：15 沼田ロータリークラブ集合
８：45～９：30 受付　
９：30～10：10 開会式　
10：20～11：50 基調講演『幕末開明の人　

「小栗上野介」に学ぶ』
東善寺21世　村上泰賢住職

11：50～12：30 昼食
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12：35～14：05 分科会
①分科会　「日本の文化に触れる～琴を弾い

てみよう」
②分科会　「日本文化に触れる～お茶をたて

てみよう」
③分科会　「食文化体験～パンケーキ作り」
④分科会　「命に関わる体験～救急救命AED、

エピペン使用法」
14：15～14：55 分科会発表・

台湾研修報告会
15：00～15：20 閉会式
講師プロフィール
1941年（昭和16年）小栗上野介の菩提寺

高崎市倉渕町権田東善寺に生まれる。仏道修
行中に地元名士である小栗上野介の生涯に興
味を持つ。県立高校教師と寺の和尚という二
足の草鞋を履く中で小栗上野介への参究を続
け、現在、東善寺21世住職として檀家教化、
檀務に励み宗門役職を歴任する傍ら東善寺書
院に小栗上野介史料館を設け、明治より続く
「小栗まつり」を継続し、また多方面で布教
活動を行っている。
■開会式次第　　　　　　司会　宇根　帆南
１.開会の辞
利根商業高等学校インターアクトクラブ副部長　星野　隼
２.点　鐘
利根商業高等学校インターアクトクラブ部長　岡村　竜輝
３.インターアクトの歌斉唱
４.歓迎のことば
利根商業高等学校校長　　　　大嶋伊佐雄
利根商業高等学校インターアクトクラブ部長　岡村　竜輝
沼田ロータリークラブ会長　　山田龍之介
５.参加インターアクトクラブ・ロータリークラブの紹介
利根商業高等学校インターアクトクラブ副部長　星野　隼
６.式　辞
国際ロータリー第2840地区ガバナー　竹内正幸
７.来賓祝辞
群馬県教育委員会教育長　　　吉野　勉様
沼田市長　　　　　　　　　　横山公一様
みなかみ町長　　　　　　　　岸　良昌様
８.来賓および地区役員紹介
利根商業高等学校インターアクトクラブ副部長　星野　隼
９.閉会の辞
利根商業高等学校インターアクトクラブ副部長　星野　隼
10.点　鐘
利根商業高等学校インターアクトクラブ部長　岡村　竜輝
11.連絡事項

利根商業高等学校インターアクトクラブ
■各分科会発表・台湾研修報告会
・各分科会発表
・台湾研修報告会
■閉会式次第　　　　　　司会　宇根　帆南
１.閉会の辞
利根商業高等学校インターアクトクラブ副部長　星野　隼
２.点　鐘
利根商業高等学校インターアクトクラブ副部長　星野　隼
３.お礼のことば
利根商業高等学校インターアクトクラブ部長　岡村　竜輝
４.講　評
国際ロータリー第2840地区インターアクト委員長　天野　純一
５.次年度ホストクラブ紹介及びインターアクト旗授与
利根商業高等学校インターアクトクラブ副部長　星野　隼
６.次年度ホストクラブ挨拶
新島学園高等学校インターアクトクラブ　近藤　充人
７.閉会の辞
利根商業高等学校インターアクトクラブ副部長　星野　隼
８.点　鐘
利根商業高等学校インターアクトクラブ部長　岡村　竜輝
９.連絡事項
利根商業高等学校インターアクトクラブ

■司　会　　　　笹川正之ＳＡＡ出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　関　真一君
■来賓及び来訪ロータリアン
高崎RC会長　　　　　　　 田中久夫君
利根商高IAC顧問　　　　　石井克佳先生

山田龍之介会長
今日から梅雨が明け本格的な夏となりまし

た。鰻はいかがでしたか。昨年より更に高騰
していますが勢いを付けてほしいと思いま
す。
長期欠席者の会員に状況を伺いにまわりま

したが、健康等の事情により出席できないけ
ど続けたいという意思を聞いて安心していま
す。健康になっていただきたいと思います。
利根商の皆さんに来ていただき、26日の

地区年次大会について確認を行います。
インターアクトは、1960年ハロルドT・

トーマスRI会長が提唱し、青少年奉仕の一
つとして青少年が地域社会に積極的に関心を
持つように12～18才までを対象にして、62
年フロリダ州で初のインターアクトクラブが
できました。沼田RCは69年３月に高橋嘉一
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郎会長矢島純男幹事の時に利根商に県内では
３番目に設立しました。現在16校134名の
会員数です。当日は260名位の出席になりま
すので、会員皆様も多くの出席ご協力をお願
いします。

桑原　滋幹事
◎メイクのご案内
８月18日高崎RCで横山パストガバナーが
卓話をしますので、多くの方々と出席した
いと思います。出席者は幹事まで。
◎理事会の開催　　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 塩浦敬之委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　林武一郎委員長
・田中久夫君（高崎） メイクさせていただ
きます。高崎にもお越し下さい。
・山田龍之介君　梅雨も明け本格的な暑さで
鰻のシーズンです。土用の日は29日です。
・横山公一君　インターアクトの皆さんご苦
労様です。26日楽しみです。元気に頑張
って良い記念になりますように。
・松野正一君　公式訪問させていただきま
す。今年度宜しくお願いします。
・ニコニコ一週間　IAC地区年次大会を成功
させよう！
宮澤孝幸君　　木下　進君　　前田善成君
小暮正人君　　片山晃一君　石澤雄一郎君
赤間昌彦君　　水石清治君　須田羊子さん
桑原　滋君　　深津卓也君　西田俊太郎君
関　真一君　　塩浦敬之君　　角田　隆君
飯島千明君　　今井幸吉君　　小菅茂雄君
南雲達也君　　林武一郎君　　斎藤正典君
富澤勝美君　　櫛渕光彦君　　戸部聖之君
保坂充勇君　　
◎財団BOX IN 富澤勝美委員長
山田龍之介君　桑原　滋君　　角田　隆君
今井幸吉君　　前田善成君　　宮澤孝幸君
小暮正人君　　松野正一君　石澤雄一郎君
阿形登氏君　　木下　進君　　水石清治君
深津卓也君　　飯島千明君　　赤間昌彦君
斎藤正典君　　保坂充勇君　　
◎職業奉仕委員会　 西田俊太郎委員長
・沼中の職場体験受け入れをお願いしたとこ
ろ316社引き受けていただきありがとうご

ざいました。学校から連絡がありますので
打ち合わせ下さい。

・利根商高模擬面接協力のお願い
９月３日15時50分～。出席協力者は私ま
で。

◎インターアクト委員会
石澤雄一郎副委員長

26日出席者を確認しています。夜のディ
ラン慰労会も出席ご連絡下さい。

■花火大会のご協力のお願い
沼田商工会議所　富岡　基事務局長

日頃より当所活動にご理解ご協力いただき
ありがとうございます。沼田まつりでも大変
お世話になります。
今日は沼田花火大会のお願いでお伺いしま

した。昨年は43年ぶりの復活で盛大にでき
ました。今年は昨年の反省を活かして、見学
会場も第３まで広げたり、煙対策も考えてい
ます。協賛金の募金を７月末までに行います。
20口以上の方には有料席５名セットを用意
します。有料席、お弁当の申し込み用紙を入
れておきましたのでご利用下さい。
■高崎RC挨拶　 田中久夫会長
地区米山委員また、高崎クラブ会長として

ご挨拶させていただきます。
前年度の米山奨学の集計が終わり、沼田

RCは人当割25,106円で地区２位、全体の
17,000円目標もクリアできました。毎年多
大な協力をいただきありがとうございます。
高崎RCは８月18日横山パストガバナーの

卓話をお願いして、忙しい中お引受けいただ
きました。多くの方のメイクを歓迎いたしま
す。当クラブは会員に他クラブへ出席し学ん
でほしいと、６クラブの満点カードを配りま
した。私は今日で４つ目になります。今日は
沼田RCを学んで当クラブに報告します。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

64名 37名 ２名 76.47％



■松野正一第５分区ガバナー補佐挨拶　
立場上今日は公式訪問として、年頭の方針
説明をいたします。
RI会長は台湾初の選出で、ロータリーの

価値観に奉仕や責任の重視、家族や他者の尊
重といった中華的価値観と重なるところがあ
り日本人として理解できる所が多くありま
す。多様な考えがあり、それぞれがロータリ

ーであります。
IRテーマ「ロータリーに輝きを」は２つ

の大きな目標があり、会員増強とポリオ撲滅
です。会員増強は130万人を目標にする。ポ
リオは、パキスタン、シリア、カメルーンで
広まっていて危険地域にWHOは指定し、ま
だ10ヶ国で発症しています。インドは達成
できたのですが、まだまだ続ける必要があり
ます。
竹内ガバナーはRIテーマを受けて、異体

同心、友情と奉仕の心。築き上げよう46の
ロータリーの物語と地区スローガンを決めま
した。地区の役割は、クラブ活性化のサポー
トです。地域の中でロータリーの存在感を高
めることが輝きをもたらす事です。そのため
に、会員増強とポリオ撲滅をRIと共に進め
ていくことです。地区戦略計画が２年目とな
り、生方次年度で完結される予定です。会員
増強では2000人台の復活、全クラブで純強
化を目標としています。今年は1875人から
1916人で46名増となりました。しかし、第
５分区では、１名減の246名で貢献できませ
んでした。財団目標150ドルから165ドルに
なりましたが達成。米山も田中委員長の挨拶
でありましたように達成。ポリオは20ドル
で地区援助で達成はしましたがクラブからは
13.56ドルとなっていて、クラブによっては
０もあり、意識が薄いとと感じます。
地区戦略計画の他に竹内年度では、東北復

興支援、IM開催、女性会員増強をプラスし
ます。
一年間皆様方のご協力が頼りです。宜しく

お願いします。
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第５分区ガバナー補佐公式訪問

沼田ローターアクト　吉野会長 所信表明例会
７
23ベラ・ヴィータ


